



## Federica Quijano denuncia agresiones contra su hija por ser adoptada

Pidió a sus seguidores que le ayuden a defender a María y condenar este atropello.

**Federica Quijano** empleó las redes sociales para denunciar que una persona atacó de forma violenta a su hija a través de *Instagram*.

Molesta, la integrante del grupo **Kabah** relató en sus *Stories* que agredieron a **María**, la integrante más importante de su familia.

**¿Qué fue lo que enojó a Federica Quijano?**

“Estoy enojada, furiosa, lo que le sigue...Decepcionada y no sé cómo si alguien quiere afectarme a mí directamente, es muy injusto y muy vil que se vayan contra tus hijos”, expresó la cantante.

“Les voy a enseñar las historias que esta persona le hizo llegar a mi hija y seguramente su enojo va a ser igual o peor que el mío”, añadió **Federica**.



<https://www.quien.com/espectaculos/2022/09/07/federica-qui-jano-denuncia-agresiones-contra-hija-adoptada>